
	

	

	
	

COLLEGE DEPARTEMENTAL des PRESIDENTS de CLUB 
 

COMPTE-RENDU de la 3ème réunion 2020-2021 
 

Jeudi 27 mai 2021  
 

Visio conférence 
 
 
Animateur : CHARRASSE François 
 
Présents : ADAM Sébastien –BORDET Fabrice (CD) - DELORME Gérard (CD) - DUNATTE Jean 

François (CD) - EL BAHAOUI Lahoucine – HAITAIAN François - MARIE Sandrino - 
MARTINEZ Alain – RIJIK Samuel - ROYER Jean - SABANI Jean Pierre (CD) -
TESSIER François – VIAUD Alain (CD) 

  
Excusés : AUVITU Dominique - DELAUNE Bernard - GUESNON Olivier – LABED Kamel (CD) - 

LACHAUSSEE François  
 
Absents : BENSSALLAH Amar – MAHOT Christophe 
 
 

La réunion est ouverte à 20h15 
 
1.Informations 

! Fonctionnement du District 
" Planning de réouverture 
" Retrouvailles festives 

 
! Payement des sommes dues : point 

 
! FAFA :  

" demande transport, formation, emploi à faire via footclub, plus de dossier à envoyer 
par mail au district 

" En attente pour les équipements car les mairies n’ont pas accés 
 

! Souhait de poursuite au sein du collège : tous les présents souhaitent poursuivre 
 

! MARIE Sandrino souhaite siéger à la commission du statut de l’arbitrage  
 



	

	

 
2.Points à aborder 

! Planning et activités de reprise 
" Satisfaction des Présidents 
" Rôle de l’instance de proposer des activités 
" Délais de réponse courts 

 
! Organisation des engagements 

" Ligue jusqu’au 31 mai 
" District, dossier envoyé vers le 11 juin, pour retour le 25 juin 
" Choix des créneaux horaires des matchs 
" Ecole de foot en septembre 
" Dernières divisions seront revues début septembre 

 
! Saison 21 - 22 

" Départ des clubs parisiens 
" Places libérées remplacées par les équipes les mieux classées à l’issue de la saison 2019 

– 2020 
" Toutes les D1 seront à 12, les autres divisions seront à 10  
" Validation au comité directeur du 30 juin 
" Situations des D1 féminines et CDM 
" Mise en conformité 
" Arbitrage : problème de la couverture des matchs, renouvellement le plus rapide 

possible 
" Critérium loisirs à 8 : licences loisirs 
" Licence volontaire  
" Licences : 

# Pas d’obligation de dématérialisation pour la saison à venir 
# plus d’obligation du certificat médical pour les mineurs, juste un questionnaire de 

santé (décision ministèrielle s’appliquant à toutes les fédérations sportives) 
 

! Aides financières de l’état et des instances 
" Passe sport 50 euros  
" Dotation 15 millions d’euros (matériel avec bons de 500 à 5 000 euros) de la FFF 
" 1 euro  Crédit mutuel, 1 euro Paris St Germain par jeune 
" Aide régionale 
" Fond d’aide de l’état 
" ANS 

 
! Compte-rendu réunion avec le conseil sport du Président de la République 

" Franchise quasi-bénévole 
" Club omnisport 
" Passe sport 

 
! Les attentes des membres du collège / District :  

" Garder l’idée de consulter les Présidents pour avis avant décision du comité 
" Plus de réunion dont certaines dématérialisées (le nombre de 5 ou 6 paraît raisonnables) 
" Mixage visio et présentiel 
" Richesses des échanges à bien sur conserver 



	

	

 
 
3.Tour de table 

! L’ensemble des clubs ayant des jeunes n’o pas arrêté les entraînements, un peu plus 
problématique au niveau des U18 aux séniors, mais ces dernières catégories reviennent. 
 

! Peu de faiblesse dans la participation 
 

! Certaines catégories ont eu plus de créneaux d’entraînement qu’en période « normale » 
 

! Peu de retours négatifs des parents 
 

! Au niveau des cotisations 2021 – 2022 plusieurs options sont prises en fonction des clubs 
" Avoir 
" Remboursement 
" Dons 
" Geste financier (remise) 
" Pack offert 

 
! Quasi bénévole : nécessité de faire perdurer l’activité bénévole, donc  

 
 
 

Prochaine réunion sur convocation 
 
 

La réunion est close à 22h45 
	
	

François Charrasse 

	
	
	
	


